



Concours la Main à la Pâte

publié le 22/11/2010 - mis à jour le 13/09/2021

Palmarès

Descriptif :

La classe de CM1-CM2 du groupe scolaire intercommunal de Saint Sever de Saintonge, lauréate du concours



Dans le cadre du projet global de la circonscription de Saintes : « L'eau, un enjeu pour tous, une urgence pour demain », s'inscrivant dans l'opération nationale La Main à la Pâte, la classe de Saint Sever a créé un jeu pour sensibiliser aux problèmes de l'eau : « Au fil de l'eau » .

Ce dispositif soutenu par l'Académie des Sciences, l'INRP et le Ministère de l'Education nationale fait la promotion de l'enseignement des sciences à l'école maternelle et élémentaire.

Ainsi, la classe a réalisé un jeu de société grand format constitué d'un parcours jalonné de questions, de maquettes et de petits jeux sur le thème de l'eau. Tout en s'amusant, les joueurs, qu'ils soient petits ou grands, ont pu ainsi prendre conscience des questions scientifiques, environnementales, économiques et sociales liées à l'eau. Les élèves, quant à eux, ont mis en œuvre la démarche scientifique tout en ayant une approche interdisciplinaire sur le thème de l'eau.



Lien complémentaire

[La Main à la Pâte](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.